



Kaplan Henry Uchechukwu Igbokwe

Ich bin Henry Uchechukwu Igbokwe.

Mein Leben ist seit meiner Kindheit tief vom katholischen Glauben geprägt. Ich wurde 1991 im östlichen Teil Nigerias in einer streng gläubigen katholischen Familie geboren. Ich bin das drittälteste von acht Kindern. Als Kind wurde ich auf den Namen Henry getauft. Und ich habe den Igbo-Namen „Uchechukwu“, was „Gedanke“ oder „Wille Gottes“ bedeutet.

Schon als kleines Kind hatte ich das ferne Österreich kennengelernt und pflegte Kontakte zu österreichischen Freunden, wodurch mein Kontakt zur Diözese St. Pölten zustande kam. Im März 2016 kam ich nach Österreich. Ich habe den Sprachkurs begonnen und 2017 das C1-Deutsch-Zertifikat bestanden – die Voraussetzung, um ein Studium an der Universität Wien beginnen zu dürfen.

Durch die Gnade Gottes, die sich in meinem Fleiß zeigte, schloss ich 2020 mit einem Magistertitel in Theologie ab. Danach begann ich mein Pastoralpraktikum in der Pfarre St. Veit an der Gölsen, wo ich bis zu meiner Priesterweihe tätig war.

Meine innere Freude und mein Interesse am katholischen Glauben haben mich dazu bewogen, Priester zu werden.

Mein Ziel ist es, die Werte und die Freude an diesem Glauben weiterzugeben und afrikanische Lebensfreude zu verbreiten.

Henry Uchechukwu Igbokwe



Bei der Abendmesse am 10. September begrüßten wir Kaplan Henry mit einem Kirchenführer und einem Willkommenspaket der Gemeinde. Schön, dass Sie da sind mit Ihrem Gesang und Ihren Geschichten aus der Heimat. Wir wünschen unserem neuen Seelsorgeteam alles Gute und Gottes Segen für ihr Wirken bei uns in der Pfarre.